



Reprise des services Envibus à partir du lundi 11 mai

Afin de rendre de nouveau accessible le réseau Envibus pour tous et que les usagers puissent voyager en toute confiance à bord de ses bus, voici le détail des mesures concrètes et opérationnelles qui ont été prises, applicables dès le 11 mai :

Publié le 05 mai 2020

1/ Reprise progressive de l'offre de service :

- › Le réseau Envibus est gratuit jusqu'à nouvel ordre.
- › Les 15 lignes urbaines suivantes circuleront en horaires de vacances scolaires : A – 2 -30/31-6-8-9-10- 11-12-17-18-19-20-22-23.

Attention, les lignes A – 2- 30/31-6-8- 9-19-20-23 ont des nouveaux horaires ajustés

Les nouvelles fiches horaires seront disponibles en ligne sur www.envibus.fr ou le [Facebook Envibus](#).

Les lignes suivantes ne circuleront pas jusqu'à nouvel ordre :

7-14-15-16-21-24-25-26-18-100exp et ligne soirée.

A partir du lundi 18 mai, concernant les lignes scolaires, les lignes à destination des collèges circuleront pour les entrées de 8h et 9h et les sorties de 16h et 17h uniquement.

Informations complémentaires à venir sur www.envibus.fr ou le [Facebook Envibus](#).

2/ Mesures sanitaires renforcées :

- › Le port du masque est obligatoire à bord des bus.
- › Le personnel de conduite est protégé par des masques mis à leur disposition et isolé par une paroi en plexiglas au niveau de la cabine de conduite.
- › Le lavage des bus est réalisé avec des produits virucides adaptés.
- › Il est recommandé de se munir de gel hydroalcoolique pour utiliser le réseau Envibus.
- › Pour respecter les mesures de distanciation sociales, des traçages au sol sont réalisés et des sièges sont condamnés pour respecter les 1 m de distance entre chaque usager. Par conséquent, la capacité maximale des véhicules sera réduite.

Nous comptons sur le civisme de chacun pour respecter ces mesures de distanciation à bord du bus et aux arrêts.

- › Des mesures de régulation pédagogiques pourront être exercées par le conducteur pour tout non-respect des mesures sanitaires et de civisme à bord des bus. Les équipes de contrôle CASA/KEOLIS, avec le concours de la Police, viendront renforcer les contrôles si besoin.

Nos gestes au quotidien et notre civisme participent toujours un peu plus à la lutte contre la propagation du virus et œuvrent à la protection de chacun.